



lunes 25 de marzo de 2019

INAUGURADO EL VII MES DE LA SALUD



Descargar imagen

Con una ruta de senderismo que terminaba en el pabellón de deportes Santa Lucía ha comenzado el VII Mes de la Salud que organiza la Delegación de Salud del Ayuntamiento y el Consejo Local de Salud desde hoy y hasta el próximo viernes 26 de abril.

La Alcaldesa, Anabel Burgos, acompañada por el Delegado de Salud, Juan Jiménez, y la Delegada de Servicios Sociales, Pilar Praena, ha dado por inaugurado este VII mes de la Salud, tras hacer un llamamiento a la ciudadanía a participar en las

distintas actividades que se van a desarrollar durante las próximas semanas y ha afirmado que “es fundamental que nos cuidemos, llevar una vida saludable con buenos hábitos en la alimentación y con ejercicio nos hará sentirnos mejor y tener una mayor calidad de vida”.

Burgos ha agradecido “la colaboración de todos los entes que participan en el Consejo Local de Salud por su trabajo en esta organización y hoy de manera especial a quienes estáis aquí participando en esta ruta, la asociación cardíaca visueña, el programa albaicín de nuestro ayuntamiento y el ampa del colegio Alunada”.

Finalmente tanto la Alcaldesa como el Presidente de la Asociación cardíaca, Francisco Vergara, han invitado a todos a participar en la próxima actividad, una tabla de ejercicios en el parque de la Constitución el miércoles a las diez de la mañana”.

